

## FAVEROLLES-SUR-CHER

# Un hommage aux résistants tués en août 1944

La cérémonie en mémoire d'André Delaunay, Marcel Bisault, Gilbert Michel et Maurice Curie, quatre résistants tués par les Allemands en août 1944, aura lieu samedi 23 août. Elle est organisée par l'Association nationale des anciens combattants et amis de la Résistance, secteur de la Vallée du Cher. Le rendez-vous est donné à la stèle du lieu-dit La Bretèche, à 17 h, puis à la stèle du Boulay, à 17 h 30.

André Delaunay et Marcel Bisault entrent dans la clandestinité en 1942. Leur mission ? Reconstituer le mouvement décapité par la Gestapo à la suite du plasticage du transformateur à Saint-Pierre-des-Corps (Indre-et-Loire), le 1<sup>er</sup> mai 1942. Ensemble, ils organisent la Résistance dans la Vallée du Cher mais aussi dans tout le sud-est du département. André Delaunay assume sa tâche avec courage et lucidité jusqu'au dimanche 13 août 1944. Ce jour-là, il est arrêté au carrefour Montparnasse, à Faverolles. Les Allemands trouvent sur lui des messages codés. Il est abattu alors qu'il tente de s'évader. Ce même jour, Marcel Bisault est grièvement blessé et abandonné dans une cave champignonnière de Bourré. Son cadavre ne sera retrouvé que quelques années plus tard.

Le 20 août 1944, Gilbert Michel, sous-officier mécanicien âgé de 29 ans, et Maurice Curie, 17 ans, sont tués à leur tour. Avec leurs camarades Maurice Jourdain et Octave Brocherioux, ils étaient partis en reconnaissance au village où les Allemands s'étaient installés. Ces derniers, embusqués dans un fossé, les ont surpris et abattus.